長 井 中 学 校 区

青少年育成推進員構成人員

現在員 3 名 (定数4名)

- 5月 長井地区青少年育成推進員・担当員の顔合わせ、学校訪問実施
- 6月 長井地域運営協議会青少年部会主催の自転車の"安全な乗り方教室"のお手伝い 長井中学校へのウォークラリー大会実施に向けた挨拶(織田会長・高橋部会長・長井地区)
 - 8月 長井地域運営協議会活性化部会主催の盆踊り大会のお手伝い 西地区納涼花火大会後のパトロール実施 球技大会の打合せ(1回目)
- 10月 長井中学校体育祭当日の準備・お手伝い 球技大会の打合せ(2回目) お十夜パトロール(長井中(PTA)・武山中・少年補導会・青少年育成合同)

活動内容

- 11月 球技大会の実施(長井中学校区青少年育成活動地域連絡会主催) ウォークラリー大会に向けた挨拶 長井地域運営協議会の青少年部会会議参加 西地区合同イベントINソレイユの丘 イベント協力
- 12月 横須賀市立中学校対抗ウォークラリー大会実施(長井地区)
- 1月 長井地域運営協議会の青少年部会会議参加
- 2月 長井地域運営協議会主催の講習会イベント協力
- 3月 活動振り返り

新型コロナウィルスでこれまで中止していた球技大会(ソフトボール、バレーボール)が4年ぶりに開催することができました。ウォークラリー大会も長井地区で行うことができました。WAFAさんとの荒崎クリーンフェスタでは海岸清掃とカサゴの稚魚放流のお手伝いをさせていただきました。西地区合同イベントでは、地元長井の木造り、飴屋踊り、ダンス、バンド演奏(大楠、武山からの参加)の準備や進行などのお手伝いをさせていただきました。









球技大会の様子∜√

西地区合同イベントINソレイユの丘↑

∜ウォークラリー大会







今年度は初めて体験の連続でした。私たち育成推進員も球技大会未経験者、右も左も分からないまま、今まで育成推進員をして頂いていた皆様にご指導いただきながら、どうにか球技大会を実施できました。

ー年間を振 り 返 っ て

1月に決まった育成部会主催のウォークラリー大会ではコースの下見を西地区(大楠、武山、長井)の推進員さんや育成部会の皆さんと一緒にコースを回りながらあれこれ考えたのもよい思い出になりました。当日は長井中学校の生徒さんも参加し、優勝することができました。

今回長井中学校さんには球技大会、ウォークラリー大会と続けて学校施設のご協力をいただきました。ありがとうございました。何より陰ながら支えていただいた地域の皆様には感謝の言葉しかありません。本当にありがとうございました。